がしいなり

11月号

●平成元年11月 6 日発行 No.340

町のメモ

平成元年11月 | 日現在

人 口 17,374人 増 減 -5人

男 8,562人 女 8,812人

世帯数 4,617世帯 面 積 31.09km

富士川町 企画調整課 **25**81-1111 〒421-33 富士川町岩渕 121



町のことしの目標「健康な心とからだで住みよい町に」



~12月の予定

-11月は青少年健全育成強調月間です=

青少年を非行から守りましょう 非行をしない青少年になりましょう

[11月] 毎土曜日 硬式テニス教室 15日休) 県立大学公開講座 (アジアの文化) 16日休) 県立大学公開講座 (真繋がら県)

17日金 軽スポーツ [トリムバレー] 普及講習会(松野地区)

県立大学公開講座 (静岡県の) 19日(日) 親善婦人バレーボール大会

22日(水) 富士川地区教育講演会 まきの木大学全体学習

25日(土) 冬の星座観察会 (松野地区 ふるさと教室) 26日(日) 版画年賀状つくり (富士川地区)

富士川紀行 秋季バレーボール大会(一般男子

29日(水) 婦人活動参加促進講座

県立大学公開講座 (アジアの文化 県立大学公開講座(直央からの県)

(12月) 2日(土) 県立大学公開講座 (党職監の) 3日(日) 版画年賀状印刷 (富まさせ版室)

9日(土) マラソン大会(一中・二中) 県立大学公開講座 (アジアの文化

14日休 県立大学公開講座 (真典から開展) 16日仕 県立大学公開講座 (静岡県)

まきの木大学全体学習 20日(水)

体育館利用者大掃除

※1月1日 元旦ジョギングのつどい

※1月15日 富士川町成人式

購

入

図

(町外在住の成人者の方の申し込みは、教育委員会へ)



▲「婦人順送球」真剣にボールを送る選手たち



▲親子で仲良く



▲婦人体操クラブの 「ワン・ツー・CHA CHA CHA」





▲ファイト一発! ぬかるみにもめげず

引き続き獲得



み

んなで参加した町民体育大

力を出しきつた

つなひき

降るコンディションの中で行 町民体育大会』 宣誓をしました。 直子さんが息のあった力強い 場行進に始まり、東町・日の出 われました。 午前八時、各区選手団の入 引き続き、 -ツの祭典

りひろげました。 盛んに声援を受け、 ション種目に入り、 目や四種目の対抗レクリエー 終了間際雨が強くなり、 残念なこと 熱戦をく 町民から

かせた北松野二区が、 小錦のぬいぐるみで会場を沸 止になりました。 つなひき・各種団体対抗リレ 区が入り、 区が入り、最優秀応援賞は・二区、第三位には北松野 区が輝き、 事業所対抗リレー・ の四種目の決勝が中 総合優勝に北松野 第二位には南町 年齢

厶の若月政文君と尾崎 七種目の得点種 町をあげての が、時折雨の(『第三十三回 ◀小錦君も応援 にかけつけて……



▲力走する選手たち

静岡県読書大会開かれる

紹

介

します。

図書室はみなさ

んの本棚です。

気軽に活用

L

晩秋の夜長を読書で楽しみま

から十一月九日までの読書週 公民館ホー ||岡県読書大会が開かれます この大会は、 一月 ルを会場として、 日金富士川町中 十月二十七日

間に合わせて行われるもので

生き残っ

た

人

Z

寂庵ごよみ

瀬戸内寂聴 上坂冬子 遠藤周作

孔子 ◎一般図:

反逆

代子代表) みきかせ を開いている 会場としてよみきかせ会 中央公民館お話し室を 0 「富士川よ 静岡県図 市川

ラッフルズ・海岸列車

松風の家

宮尾登美子

宮本輝

-天は夢

津本陽

書館協会長賞を受賞しま 「一人でも多くの 年四月発足し 楽しさ せの

> イナッ ン回廊の

プリ

ばな

炎

柳田邦男

上龍

富士

よみき

供達に、

本の

昭和六十一

いてきました。

まのコー

-ルテンく

かしこいビル

んがにおちたうし

よみきかせ会を開

ばらしさを伝えた

あたし、 ◎児童図

ħ

むれない

図書室だよ

となったものです。功績が認められ、今 読書の輪が広がることを願 家庭での読み聞かせや親子 新しく購入した本の 地道な活動を続けてきた の 今回の表彰 紹 部 介 0

プゥー等あげます こぐまのくまく ターの 年目の宝さがし ジーのおさんぽ ババー 61 すル

モグラ原っぱのな二つの国の物語 ぱのなか またち

保健だより

(保健婦から)

自分の健康を守るため 健診を受けましょう

昭和五十九年度より実施し、 この健診に毎年、 総合的に判定をしています。 約千人前後の受診

査が行われました。 病の早期発見を目的とした一般健康診 今年も七月から八月にかけて、

血液検査や医師の診察を行 尿検査、

成人病によ

健診の結果は健康手帳に記入したあ

れます。 療は必要ではありませんが、肥満な人 侵されている人も多いのです。 かないう 精密診査や治療の必要な人。治 ちに、 なんらかの成人病に 自分自身で気 判定の

成人 結果、 れる人は約五〇%で、

各地区で結果報告会を開き、

さい

る死亡が増え、その対策の一貫として 人口の高齢化とともに、 不法投棄はやめてく だ

パトロールや看板を設置して

廃棄物の不法投棄防止

による 月六日、 延街道)で行われました。 に抜ける町道松野内房線 ル」が、北松野から芝川町内房 この道路わきの斜面には、 「不法投棄防止パトロー 清水保健所と富士川町 (旧身

積み込むと、すぐに一杯になり り、ごみを釣り上げてトラックに 境衛生組合の職員が急斜面を下 られており、 業廃棄物や粗大ごみが投げ捨て した。このごみの中から投棄者 た保健所・役場生活課・郡環 パトロールに参加

間伐は健全な森林を育てる

林業関係者を集め講習会



熱心に説明を聞 く関係者

が集り、 月二十日に開かれ、 庵地区の林業関係者三十五人 課による「間伐講習会」が野田 ンソーの扱い方を学びました 山緑地公園付近の町有地で十 県中部農林事務所と町産業 間伐の 町としても年間、 仕方やチェー 町内や清

称名忌喜怒吹きはらふ秋の風

いわし雲笹舟流すあねいもと

秋岳の風白土蔵塗り替ふる

全な山づくりに大切な作業で 関係者のみなさんに協力して 四十ねの間伐を目標として、 積があり、 ご協力をお願いします。 いただいています。 もありますので、 町内には千六百hの森林面 県や町からの補助金制度

遅れ着く友へ時雨の虹かかる

鬼灯の紅のひしめき雲真白 長き袒やせせらぎの音耳につき 栗拾い雨の一日も休まずに 高枝に柚子の一顆を剪りじまふ 秋蝶を友垣下るすたれ径

「金メダルへ

の道

自分の経験を楽しく話す斉藤先生

10月の交通事故

富士川身延線 道一号線 道

道 | 12 件 4

富士川俳句会(文協俳句会)

秋野菜種ぐさ店に村起し 目白籠裏山見ゆる窓に吊り 山積みの古書にうづむる秋思かな ちろろ鳴く庭に残れる砧石 大北町 東町二 大北町

富士見町 富士見町 大北町 八幡町 望月 佐野 斉賀 清水 加藤 斉藤 大野 小林 大津かほ子 奥野賀寿子 浦田たみ子 富子 謹子 正子 恵子 圭子 淑子 麻子 ね子

修下町 南町二 望月ひで子 法月 鈴木波瑠江

灯火親し形見のルーペとり出して

こうろぎの茣蓙へ跳びくる隠れ沼

薔薇売るや氏子華やじ秋祭

楽しんでいってほしい」

と学生たちを

金メダルまでの苦しい道のりの話に聞 生など、三百五十人の人たちが集まり

き入っていました。最後に先生は「こ

様々な経験を苦しみながら、

中央公民館で文化講演会が開かれまし

た。会場には、

制服姿の中学生や高校

仁先生」を講師に招き、

十月二十二日

オリンピックの金メダリスト

斉藤

斉藤仁先生が講演

物損事故-21件(7) 人身事故-12 件 12

合計33件(19

9 件 件 7 $\widehat{7}$

() は昨年

日本損害保険協会から消防車が

·月十六日、

庵原郡消防組

郡消防組合に

入魂式をする消防車

これから私たちの生命や財産

を火災から守っていきます

合に社団法人日本損害保険協 環として、 交通安全対策などの事業の一 行われました。 原消防署で贈呈式と入魂式が 会から消防車が寄贈され、 ています。 は化学消防の機能も併せ持 を寄贈しており、 ら」と命名された消防車は、 この協会では、 各自治体に消防車 「火災保険号いは この消防車 火災対策や

りに来ない人まで様々です。 健診を受けたことを忘れてしまい、 果について熱心に質問する人もい さんにお返ししています。 この時、 、れば、結

つの結果について正しく理解し、 めに受けた健診ですから、 ます。 一年に一度、 自分の健康は自分で守るため 自分の健康を見直すた 改善してほしいと思 ひとつひと 日常

平成元年9·15~10·14 1届出分

お

め

で

た

区名 Ш 太田将營 氏 名 哲也

小

吉

津

谷津倉佑季

正

望月涼太

宮 渋谷恭太 小笠原茜 鈴木奈々 上玉利祥希 明宏 宏幸 博文 二男 三女 長男

か な み 八幡町

芳治 久栄

長女

藤島 佐野恵奈

透 大

長男

口

区名 氏 名 年齢

章司 利治 (敬称略) IF. 規 長男 三女 二男 長男 長男 侭 宮 宮 新町本町 坂 坂 相 室 町 町 生 下 水 町 町 町 町 町 野 佐野 鈴木 錦織 井出 渡邊 伏見 齋藤 望月 望月 田 利治 あや 照夫 秀子 敏夫 勝男 マサ トク

への寄付金

(敬称略)

里

三十万円 9月23日~10月18日 社会福祉事業へ 斉藤勝彦 (堺町

三万円 十万円 伏見益司 佐野泰次(侭下町 (坂下)

教育事業振興へ

百万円 時田 昇 (富士市

善 意 銀 行

千三十円 県企業局富士川 事 務 所

五七

お

ゎ

び

です。

この他、殺菌作用・

多目的に使

②溶いたカラシに酢を少量

少量たらすとやわらぐ。

げたり、 をつけ、

色止めをすること 色をきれいに仕上

①塩気の多いものに、

酢を

酢の働きは、

酸味と香り

ぜひ、ご家庭で試してくだ

さい。

酢は台所の魔法使い

われています。 防腐作用など、

また、

残暑の季節に多い

③カレーを火からおろす前

たらすと、長持ちする。

七九 七六

六四 九〇

させていただきます。 しました。 清兼次郎さんを訪問 十月号「斉藤県知事 一郎さんと誤記 深くおわびし し掲載 が の欄 訂 百 正 歳

八七

七三 六八



持ちなどを伝える時、『言葉』 私たちは、 考えたことや気

ŧ

今では 学校で 立って ます P 500 0 でも、

なまら

ボクは、早くからすちょり

皆から はく手かない をあひなし

12

か後元 スクスク 成長し

かん

たった

活用方法を紹介しますので 台所の魔法使い 「酢」 0

せん。

作用があります。 の循環を助け、 がたまらないように、

体内

味わいがでる。

に酢をたらすと、

独特の

疲労を除く

④酢を塗ったアミで魚を焼

くと、アミに焦げつきま

『疲れ』を感じさせる乳酸

を使います。

(婦人会 久松)

気さえします。また、 葉をくっつけても、 相手に伝えるには、 どうして、 たりします。 女性や男性、 た経験があるのではないでし ようか。 『言葉』 自分の気持ちをそっくり 友達としてだったり、 「好き」という一言 どの程度なのかな の難しさに苦悩 しかし、 また人間であっ どのような点が 足りない いくら言 誰にで 余分な

> こで、 1) とが下手な私は、 を増やそうと、読書に耽る秋 かしいものです。 えられないことは、 誤解を生じてしまう場合もあ 言葉をくっつけたがために、 生悩み続けるでしょう。 自分の気持ちを表現するこ 自分の気持ちを正確に伝 自分で使える言葉の量 この問題で 大変もど そ

(鈴木崇代)

を過ごしています。